

De Martí aprendimos ‘‘La mejor medicina es la que previene y no la que cura ‘‘ guiados por este principio martiano el grupo coordinador del proyecto El embarazo en la adolescencia precedido por el doctor Enier Chávez Castillo jefe del programa del PAMI, también presidieron este vínculo también la FMC y Educación, en este se desarrollan también charlas y conferencias para los estudiantes de la secundaria básica Giraldo Morales Reyes, debatiendo los riesgos del embarazo en esta difícil etapa de la vida, de cómo evitarlo y asumir las responsabilidades en cada paso que se da en esta edad llena de

